



Nos Minimes Filles Championnes Départementales de FUTSAL

publié le 19/02/2025

Après des compétitions de district, des demi-finales départementales, puis les finales départementales qui se sont déroulées ce mercredi 19 février à Niort, **nos minimes filles (Lyana, Emeline, Marjorie, Morgane, Taïs, Clara et Agathe) ont brillamment terminé championnes !**

Elles ont su s'imposer avec un score de 10 à 0 contre le collège Saint Joseph de Parthenay, suivi d'une victoire tout aussi belle de 9 à 0 face au collège Pierre et Marie Curie de Niort. Leur jeu fluide, et l'ambiance, à la fois sérieuse et agréable, a permis à chacune de performer.

Place désormais à la finale académique qui se tiendra à **Angoulême le mercredi 26 mars**.

Merci et bravo à Romane, benjamine et en 6^e, qui a accompagné notre équipe de 4^e, 3^e pour arbitrer sérieusement et obtenir la certification d'arbitre UNSS départemental de Futsal .

Nous sommes fiers d'elles et de la manière dont elles représentent les couleurs de notre collège.

Petit film de cette journée performante :

<https://nuage04.apps.education.fr/index.php/s/QtZYBKHpGbse36S>

Portfolio

